

LOKALES

...es von den Vereinen und Gruppen in Arnsberg u



Sebastianfeier und Jahresauftakt in Oeventrop

Zum „Jahresauftakt des Dorfes“ hatte die Schützenbruderschaft St. Sebastianus Oeventrop neben den Schützen auch alle Vertreter der örtlichen Vereine geladen. Neben einem Grußwort des Bezirksausschussvorsitzenden Gerd Stodollick gab es einen Ausblick auf die Aktivitäten der Vereine 2023. So wurde angekündigt, dass es in diesem Jahr

einen Weihnachtsmarkt rund um die Schützenhalle geben soll. Danach folgte die Ehrung zahlreicher Schützenbrüder für 50 und 60 Jahre Mitgliedschaft durch den Geschäftsführer Thomas Röttger. Stolz 70 Jahre Mitglied sind Heinz Grünfeld und Erich Metten. Im Anschluss sorgte „DJ Bastian“ für Stimmung „Auf der Halle“.

FOTO: RONALD FRANK